



No.19

平成 29 年 1 月 26 日

伊勢市立大湊小学校

校長 後藤 安代

薬物乱用は「ダメ ゼッタイ」

～6年生、薬物乱用防止教室へ参加～

1月17日に、神都ライオンズクラブ主催の「薬物乱用防止教室」へ6年生が参加をしました。薬物というと、覚せい剤や大麻などを思い浮かべ、自分たちとは関係のないことのように思いがちですが、講師の山本喜己さんから、名前や見た目を変えて、薬やアロマのような形態で売られていることもあることを教えていただきました。また、薬として使われているものも、医師に処方された使用量を守らずに大量に摂取をすると薬物乱用につながることもあることを教えていただきました。

子どもたちが一生の間にも一度も薬物乱用に関わることがないようにするために、薬物乱用防止教室で学んだことを活かして行ってほしいです。

神都ライオンズクラブの皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。



DVDを視聴後、講師の先生からお話を聞きました。薬物の模型も見せていただきました。

2月の予定

- 1日(水) みえスタディチェック(5年)
- 2日(木) 委員会
- 3日(金) 新1年生保護者説明会
- 4日(土) 土曜授業
(2限授業参観、3限親子奉仕作業)
- 6日(月) 5限後全校下校(14:30)
- 8日(水) アルミ缶回収
- 15日(水) 人権集会
- 16日(木) クラブ(4～6年)
- 22日(水) 卒業記念植樹(6年)
- 23日(木) 鼓笛
- 24日(金) 6年生を送る会

卒業式に向けて

3月17日に、第137回の卒業式を予定しています。2月に入ると、各学年での練習が始まり、3月には全校でも何度か練習をしていきます。「卒業式」は、6年生が主役です。6年間この学校で学んだことの集大成として、堂々とした姿を見せてくれることと思います。一方で在校生にとっても、1年生は1年生の卒業、2年生は2年生の卒業とそれぞれの学年の卒業だと思います。卒業式では、この1年間学んできた力を全校児童が発揮して、自分の一番すてきな姿を見せてほしいです。

式の練習の1回、1回を卒業式の本番のつもりで進めていき、みんなですばらしい卒業式にしましょう。